

Ensayo del emprendedor

Materia: Taller de Emprendedor

Presenta el alumno:

Exenio Morales González

Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: Noveno.

Grupo: "D"

Frontera Comalapa, Chiapas; a 15 de mayo de 2020.

Espíritu emprendedor

Emprendedor es algo que uno como profesionales debemos tener en muestra meta para saber a dónde vamos y a donde queremos llegar en un futuro también el espíritu emprendedor es la motivación y la capacidad que tenemos como persona para salir adelante, ya sea de forma independiente o dentro de una empresa u organización, de identificar una oportunidad y luchar por un objetivo a alcanzar en una meta, de llevar a cabo cambios, de reaccionar con intuición, flexibilidad y apertura como persona en una empresa para lograr lo planeado.

Abarca por la tanto de cualidades y habilidades que la persona tiene por su carácter imprescindibles en cualquier ámbito de la vida, tanto laboral como social, tales como la iniciativa, la responsabilidad, el trabajo en equipo, la perseverancia, la creatividad, el dinamismo, el sentido crítico, la asunción de riesgos, el espíritu de superación, la confianza en sí mismo, la capacidad de decisión y otros muchos factores que hacen a las personas activas y resolutivas ante las circunstancias que las rodean.

Se trata, por tanto, de una serie de aspectos que son educables y que caracterizarán, en cada persona, la forma de desenvolverse, de actuar y de participar en una organización ya existente, en una empresa nueva, en un proyecto de formación o incluso en situaciones de la vida cotidiana uno como persona puede emprender un negocio en la vida cotidiana.

También en este tema hay muchas personas que dieron un punto de vista acerca del tema y la importancia en las personas para que les sirva en la vida y así saber la importancia para emprender con algún negocio para la vida cotidiana.

Las personas que aportaron por ejemplo: Ibáñez (2001) — señalan que el término describe a cualquier miembro de la economía cuyas actividades son novedosas de alguna forma, así como a personas que, en definitiva, huyen de rutinas y prácticas aceptadas por la mayoría. Fue uno de los que aportaron una teoría al emprendedor para saber más sobre como emprender un negocio o atrás actividades para saber la importancia sobre el mercado para que poder saber a

cerca de un producto y en qué forma nos dará las ganancias para la vida cotidiana.

Uno como persona saber desarrollar nuestros conocimientos en donde queremos trabajar ya sea en una empresa o una organización o donde podemos dar nuestros conocimientos que sabemos o aprender nuevos conocimientos y ase desarrollarlos en la vida cotidiana.

Tipos de emprendedor

En este tema hablaremos a cerca de las personas y la importancia de emprendedores de cada tipo y como saber a cerca de los tipos de emprendedor y así saber cómo funciona.

El emprendedor administrativo o administrador es una persona que puede ser conocido además como un jefe o encargado de una empresa o de un negocio. Ya que dependerá de él que todo esté bajo su control también resulta ser uno de las personas que mantienen los papeles reglamentarios de la empresa y que los servicios estén al día de manera que logre evitar inconvenientes legales que sea de alto impacto negativo.

El emprendedor oportunista. Este es una persona que busca ideas para el beneficio de la empresa o negocio y es una persona capas de hacer muy bien lo que planeas a beneficio de su trabajo también puede tener la capacidad de buscar, perfeccionar y plantear buenas alternativas que hagan de su negocio uno de los más calificados en su especie.

El emprendedor adquisitivo. Es una persona que va evolucionando en su empresa a ser la mejor de mercado y sus productos que sean los mejores para tener unas mejor ganancias lo que es un emprendedor adquisitivo y es que estos son aquellos personas que se mantienen en constante innovación para mejorar sus proyectos a tal punto en que sean inquebrantables la productivos de sus productos.

El emprendedor adquisitivo se preocupa por mejorar sus proyectos así estos le hayan dado buenos resultados de manera que estos puedan ser mejorados a pesar de mantenerse en competencia con otras empresas o negocio en el mercado.

El emprendedor incubador. Es una persona que su objetivo es alcanzar su meta y seguir creciendo en el ámbito de una empresa o su negocio y que este en el mercado sus productos y buscar oportunidades en todo el ámbito de emprendedor y es una persona que trabaja casi todo el tiempo solo es la estructuración de una persona que se destaca en el diseño y desarrollo de estos proyectos para lograr acelerar los resultados de estos y asegurar el éxito a corto plazo en el mercado.

El emprendedor imitador. Son personas que innovan los productos para hacerlos mejores en el mercado es más una persona que por medio de ideas ya existentes logra innovar negocios y empresas que sean de mejor calidad. Muchas empresas y negocios reconocidas han sido lideradas por emprendedores imitadores que han logrado mejorar una idea y perfeccionarla hasta el más mínimo detalle.

Estos son los tipos de emprendedores que yo y los clasifico Schollhammer (1980) divide a los emprendedores en cinco tipos de personalidades que son los más importantes para la sociedad.

Estos son las aportaciones a algunos autores que investigaron a cerca de la importancia de los emprendedores.

Según la razón por la que emprenden: son personas que aprovechan que emprenden una empresa o un negocio y saben lo importante checar el mercado para sacar algún producto y convertirlo en el mejor.